

Le Messager de Saint-Antoine

Publié sous le patronage de S. G. Mgr l'évêque de Chicoutimi

HOTEL-DIEU SAINT-VALLIER DE CHICOUTIMI

Vol. II

Octobre 1896

No 5

“ Si vous voulez des miracles, ayez recours à saint Antoine.”

S. BONAVENTURE.

Le Congrès antimaçonnique à Trente

Au moment où nous écrivons ces lignes, le Congrès antimaçonnique, assemblé à Trente, est en pleine activité. On y dévoile les ténébreuses machinations de la franc-maçonnerie ; on y mesure la profondeur et l'étendue des ravages que fait cette Église de Satan dans la société humaine ; on y prévoit et prépare les moyens de combat ; on y calcule les chances de succès. C'est la bataille rangée qui va commencer, et il semble que les catholiques fourbissent leurs armes pour la lutte suprême.

Là se trouve réunie l'avant-garde de l'Église militante. Ce ne sont pas seulement en effet quelques catholiques ardents, isolés comme on en a vu durant tout ce siècle, et que les modérés ont considérés jusqu'ici comme des téméraires, qui sont accourus à Trente ; non, il y a là des princes de l'Église, des évêques, des religieux, des prêtres, et nombre de laïques, journalistes, sociologues, orateurs populaires, tous les athlètes de la Foi, que la distance ou des luttes partielles à soutenir n'ont pas retenus dans leurs pays respectifs. Et cette élite de l'armée du Christ s'est assemblée non pas en son propre nom, mais à la voix de son Chef Suprême, le Pape. C'est Lui, le Vicaire de Jésus-Christ, qui a le premier prêché cette croisade nouvelle, en invitant tous les ca-